

Une école et un restaurant neufs



VISITE. Grand espace, coin jeux, couleurs agréables : tout a été bien pensé pour rendre agréable la vie des enfants et de leurs professeurs. PHOTO RENÉE BOURGEOIS

Samedi, c'est en présence de Nadine Monteil, sous-préfète de Pithiviers, du sénateur Jean-Pierre Sueur, d'une inspectrice de l'Éducation nationale et de nombreux élus que Michel Lechauve, conseiller départemental et maire de Bonny-sur-Loire, a procédé à l'inauguration de l'école maternelle comprenant trois classes, un dortoir et une salle d'activités, et du restaurant scolaire. Celui-ci permet de cuisiner sur place et comprend deux salles de restauration. Les bâtiments inaugurés sont le fruit d'un travail de longue haleine de la part des élus communaux car le projet

remonte à une quinzaine d'années.

Le coût global s'élève à 4,2 millions d'euros. Ont été obtenus une aide de l'État au titre de la DETR (550.000 €) et 50.000 € de la Région dans le cadre du Contrat de pays pour le restaurant scolaire. À compter de cette rentrée, les plus jeunes enfants vont donc utiliser ces nouvelles installations et acquérir les premiers outils de la connaissance. Mais aussi apprendre les valeurs humaines essentielles et plus particulièrement les valeurs de la République qui sont écrites sur le fronton du bâtiment : liberté, égalité, fraternité. ■